

教育目標

「豊かな心で たくましく 自分の人生を切り拓く 生徒」

重点目標

「豊かな心 確かな学力 健やかな身体」



あ さ ひ こ
朝日子

佐渡市立畑野中学校 学校だより

平成28年 4月21日(木) No. 1

著・編 校長 加藤雄一郎 (TEL 66-2058)

平成28年度がスタート しました

入学式 が6日挙行され、35名の新入生を迎え、全校生徒98名で新年度が始まりました。入学式では、新入生一人一人が呼名され、堂々と「はい」と返事をしてくれました。式辞では、「はいっ!」という元気に弾むような返事ができること、相手よりも早く挨拶や返事をするのをこれからも心掛けてほしいと話しました。また、自分で考え、判断して、行動できるよう、「自立」に向けて努力してほしい、職員も先輩たちも新入生を鍛えていくと話しました。立派な先輩たちについていってください。期待しています。

また、「校歌紹介」では、2・3年生の歌声がきれいに体育館に響き渡り、一体感を感じた瞬間でした。新入生の皆さんも早く校歌を覚えてくれることでしょう。



春の訪れを 鬼太鼓で感じる

小倉鬼太鼓 が15日、畑野中にやってきました。途中で小倉の生徒も加わり、舞ったり笛を奏でたりしてくれました。堂々と舞う鬼に、春の息吹を感じ、エネルギーをもらいました。五穀豊穡、悪魔払いの祈りが込められた鬼太鼓に感謝です。学校にとっては学校安全や行事成功、学業成就といったところでしょうか。生徒の舞や笛に拍手喝采でした。



ステファニー先生、お別れに来校

A L T のステファニー先生が、8日、畑野中の皆さんにお会いしたいと、寄って下さいました。ステファニー先生は平成26年7月まで、畑野小・畑野中にA L Tとしてお勤めになり、その後は大阪の高校で教鞭を執っていました。本格的な帰国を前に、思い出の佐渡に来たいという願いを叶えての数日間の滞在でした。前日に連絡をいただき、急な対応でしたが、ステファニー先生の生徒たちへの思いを感じ、実現しました。短い時間でしたが、懐かしい生徒たちと会話を交わし、生徒たちも笑顔で応え、微笑ましい一時となりました。



ステファニー先生の挨拶の後、校歌とエールが送られ、全校生徒のアーチでステファニー先生を見送りました。いずれはスペインで英語を教えたいという夢を語っていました。ステファニー先生、ありがとうございました。お幸せに。GOOD LUCK !

生徒会始動 立派に企画・運営

生徒会対面式・部活動紹介 が8日、生徒会主催で行われました。

3年生の新リーダーとしての今年度最初の仕事が、生徒会対面式であり部活動紹介でした。新1年生に、早く中学校生活に慣れてもらおうと生徒会活動や部活動などを分かりやすく伝えていました。私は紹介をまとめたDVDに感動しました。音楽といい、パフォーマンスといい、素晴らしい出来でした。

新役員や2・3年生は春休み中の部活動等の合間をぬって準備をし、立派に運営してくれました。

新1年生にとっても、生徒会や部活動について理解する楽しい式になりました。



インフル予防大作戦決行中！ 治まらずやきもき

昨年度末からインフルエンザB型感染者が数名出ており、学校では「インフルエンザ予防大作戦」を決行しています。来週の修学旅行に3年生全員が出発できるように、全校でマスク着用とうがい、手洗いを励行しています。寒暖差が激しく、また、疲れがたまりやすい時季ですが、ご家庭でも予防にご協力ください。

転入職員の紹介

加藤 校長先生 着任

平成28年度初における教職員の異動で、校長先生が替わりました。

県教育庁下越教育事務所から参りました「加藤雄一郎」と申します。佐渡市担当でしたので、佐渡市の小・中学校を訪問していました。畑野中には、10年前に新任教頭として1年間勤めさせていただきました。再び畑野中学校に勤められる喜びを噛みしめ、頑張りたいと思います。

日々、生徒たちの笑顔や頑張りに、元気をもらっています。専門は数学。佐渡市佐和田出身です。よろしくお願ひします。

